

24Jam

Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Obano bersama Warga dan Koramil 1703- 03 Obano Bangun Jembatan Batas Kampung

Achmad Sarjono - PANIAI.24JAM.CO.ID

Jan 3, 2024 - 04:33



PANIAI - Satgas pamtas kewilayahan Yonif 527/BY, bersama masyarakat bersama-sama memperbaiki jembatan kayu yang menghubungkan antara 2 kampung, yaitu kampung Obano dan Kampung Edayo Distrik Paniai Barat. Sehingga memang saat ini jembatan utama sebagai alternatif antar 2 kampung, sehingga warga dari kampung edayo ketika belanja ke pasar melalui jembatan tersebut.

Danpos satgas Yonif 527/BY Lettu inf Arief Indiarto menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian kami selaku personel satgas di mana

membantu mengurangi beban masyarakat dan juga termasuk tugas pokok kami yaitu membantu percepatan pembangunan di wilayah papua. Sehingga kami langsung terjun di lapangan membantu dalam pembuatan kayu.

"Kami dengan jumlah 8 orang dengan di bantu personel dari koramil 1703-03 Obano dan beberapa masyarakat bersama-sama membantu menyelesaikan jembatan sehingga ketika jembatan ini jadi bisa di lintasi oleh masyarakat dan layak, kepal kampung obano bapak Silius pigay turut andil dalam membantu pembuatan jembatan tsb bahkan beliau lah sebagai kepala tukang atau dikatakan desainnya bentuk jembatan mau dibuat seperti apa, jadi kami personel satgas melihat dan mencontoh apa yang di mau," ujar Danpos, Rabu (3/1/2024).

Dansatgas Yonif 527/BY, Letkol Inf Ragil Jaka Utama menambahkan bahwa disamping kami melaksanakan tugas pokok yaitu mengamankan di wilayah penugasan papua agar tetap aman dan kondusif akan tetapi disamping itu juga yaitu membantu percepatan pembangunan di wilayah papua sesuai pilpres. Jadi fungsi utama kita adalah membantu kesulitan masyarakat dan meringankan beban masyarakat," ungkap Dansatgas Yonif 527/BY.

Kepala kampung obano mengucapkan puji syukur atas bantuan bapak-bapam tentara yang sudah membantu dalam menyelesaikan jembatan ini sehingga tidak perlu waktu lama cukup 1 hari jembatan ini jadi dan layak untuk di gunakan oleh seluruh masyarakat.

Kami juga mengucapkan terima kasih banyak sebesar-besarnya dengan adanya bapak tentara disini bisa mengurangi beban kita dan juga membantu menjaga keamanan di wilayah kami khususnya di kampung obano, " ujar Kepala kampung obano. (*)